



2月のほけんだより



令和5年 1月30日
富士わかば保育園

年末年始の様子から、コロナもインフルもすごいことになりそう…と思いましたが、皆様の感染予防行動で、どちらも園内での流行は今のところみられていません。インフルにおいては新しい罹患証明書も、今のところ使用せずですんでいます。いつもご協力、ありがとうございます！

コロナ・インフル対応について (確認)

【 コロナ 】

- 感染 (検査結果陽性) 時…
 - ◆ 無症状…7日間の自宅療養 (医師の指示)
 - ◆ 有症状…7日間 (医師の指示)
 - ※ 幼児は感染の可能性のある10日間の自宅療養を、すべての園児に説明させていただいています。特に乳児クラスはマスクの着用ができません。まずは勤務先とよく相談してください
- キットで検査した時の陽性時の受診について
濃厚接触等の対応のため、医師の発症日の確定を必要とします。受診の努力をお願いします

【 インフル 】

- 自宅におけるキットでの結果 (陽性時) のみも対応しますが、インフルは症状が強く体への負担が大きいことが予想されます
陽性時はできる限り、かかりつけ医へ受診することをお勧めします

現在の園内の感染情報

- 入園1年未満の子ども達から、突発の報告が複数、ありました
- インフルは現時点でまだ報告はありません
- 軽い胃腸炎が時々見られます。嘔吐も下痢も、数回で落ち着くようです
- 花粉症は、まだ目立ってきてはいません
- 咳・鼻水は広くみられます
- 今年も、冬至を過ぎたあたりから、2階を中心に「お腹痛い」「気持ち悪い」「頭痛い」と言いながら、観察していると元気に遊んでいる姿が増えてきました
- ※ 感染兆候がはっきりとない場合は、まず経過観察としています

食物アレルギーのある方へ

「生活管理指導表」が、新年度に向けて更新の時期となりました。継続の場合は、医師の記入に時間を要しますので、受診前にお申し出ください。また、園側の準備もあります。3月上旬までに提出してください。

- ① 医師の指示に従い、解除に向けて食べ始める時も、経過を含め保育園へお伝えください
- ② 医師から食べはじめるよう指示があったら、1ヶ月以内に必ず複数回、決められた量を食べましょう
- ③ 解除の場合は、医師の指示を受診時に確認していただき、保護者が園指定の解除証明書にその旨を記入して提出となります。お申し出ください

- きりん組の「フッ化物利用推進講座」書面開催は、2月下旬から3月上旬頃、市から必要書類が届きましたら、実施となります。
- 後期保育参加や面談から、発達についての相談をいくつかいただきました。大切なお子様のことですので、いつでもお気軽に、まずは担任へご相談くださいね。
- 幼児クラスでは外遊び時、あまりの寒さで体調不良のようなことを訴えてくる場合があります。病み上がりや睡眠不足、朝食を食べていない子どもに多いようです。まずは保温や、室内遊びで様子を見ていますが、あまり変化がない場合は、ご連絡することがあります。